Début avril les frappes israéliennes sur le consulat iranien de Damas en Syrie ont fait 16 morts; Ces frappes n'ont provoqué aucune condamnation de la part des grandes puissances, allant même pour certaines jusqu'au soutien. A l'ONU, les États-Unis, la Grande-Bretagne et la France se sont opposés à une déclaration qui aurait condamné l'attaque israélienne.

En réponse, l'Iran a lancé samedi dernier depuis son territoire une salve de drones et de missiles sur Israël. Ces mêmes États, qui se sont refusés à condamner Israël, lui ont prêté main forte lors de cette riposte, notamment la France.

Tout porte à croire qu'il s'agissait d'une provocation délibérée visant à susciter une riposte iranienne et enclencher un engrenage pouvant mener à une action de grande envergure contre l'Iran. Cette escalade militaire fait le jeu de Netanyahu, qui joue son maintien au pouvoir et la poursuite de son impunité pénale.

En provoquant une extension du conflit, en misant sur l'image négative de l'Iran, Israël et les États Unis y voient l'opportunité de restaurer leur image dégradée auprès des opinions publiques internationales.

Le soutien inconditionnel, puis le silence assourdissant de l'occident face au génocide perpétré à Gaza vont permettre à Israël de continuer, en toute impunité, aussi bien l'extermination programmée de la population palestinienne que ses incursions meurtrières sur le territoire des pays voisins.

Cette riposte iranienne, qui, selon Israël, n'a fait aucune victime, s'inscrit aussi dans une série d'actions meurtrières que depuis longtemps les grandes puissances se permettent, que ce soit en Irak, en Syrie, au Yémen et au Liban.

A cela s'ajoute le génocide à Gaza, les dizaines de milliers de morts et les destructions sans précédents perpétrées par Israël.

Depuis le 7 octobre, chaque agression de l'armée israélienne ou des colons extrémistes ouvertement aidés par ses soldats, est justifiée comme une défense contre le Hamas et bénéficie de l'impunité, que ce soit à Gaza, en Cisjordanie à Jérusalem Est ou sur les territoires libanais ou syrien.

Toute escalade et intervention militaire supplémentaire organisée par Israël et ses alliés occidentaux contre l'Iran mettraient la région au bord de l'embrasement et ne produiraient que de nouvelles violences pour les populations civiles et un risque majeur pour le monde entier.

Il est plus que temps de cesser cette escalade, mais pour obtenir la paix, il faut imposer la justice.

A quand la fin de l'impunité pour Israël?

A quand la fin de l'occupation?

A quand la fin de la colonisation

A quand la fin de la souffrance des peuples?

Il faut se rendre à l'évidence, les dirigeants occidentaux cautionnent les massacres et le génocide en cours à Gaza. Ils sont prêts aussi à cautionner, éventuellement soutenir et armer Israël dans la régionalisation de la guerre.

Le gouvernement français n'est pas en reste, que ce soit en fournissant des armes, ou en recevant en grandes pompes des officiels israéliens, comme récemment le président de la knesset reçu au Sénat!

Sans relâche, il faut le dénoncer, et par nos mobilisations leur imposer un complet changement de cap.